

Aus dem Stadtrat

Die Änderung der Hauptsatzung mit Reduzierung der Anzahl der Ausschussmitglieder von 8 auf 6 wurde mit Ausnahme für den Rechnungsprüfungsausschuss veröffentlicht und ist somit in Kraft. Der SPD stehen nach der geänderten Hauptsatzung je Ausschuss, mit Ausnahme des Rechnungsprüfungsausschusses, 4 Mitglieder und den Freien 1 Mitglied zu und ein Mitglied wird der jeweiligen Fraktion zugewiesen. Die SPD-Fraktion verzichtet auf das Losverfahren und gesteht den Freien ein weiteres Mitglied zu. Die Wahl der Ausschussmitglieder und Stellvertretern erfolgte öffentlich und einstimmig gemäß den vorliegenden Wahlvorschlägen.

Die Klimaanlage für die Kita wurde beauftragt und die Mauer am Außengelände der Kita freigeschnitten. Die Erneuerung der defekten Deckenlampen wurde ebenfalls beauftragt. Das Außengelände der KITA ist noch geschlossen und damit alternativ der öffentliche Spielplatz im Rheinvorgelände genutzt werden kann, wird der Kita ein Schlüssel für die Toilette in der Agentur der Köln-Düsseldorfer ausgehändigt. Bei einem Runden Tisch zum Thema Mängelbeseitigung am Kita-Gebäude und Außengelände wurde über die Taubenproblematik auf dem Außengelände der Kita sowie über die Erneuerung des mobilen Zaunes und weitere baulichen Maßnahmen beraten.

Es liegen Angebote für die Erneuerung der Absperrpfosten auf dem Marktplatz und eines zu erneuernden Nachtspeicherofens in einer der städt. Wohnungen vor. Die Auftragsvergaben erfolgen zeitnah. Dem Rat wurde mitgeteilt, dass sich Verwaltung, Vereinsvertreter und Veranstalter getroffen haben um den Veranstaltungskalender zu erstellen, hier soll auch wieder ein entsprechender Flyer gedruckt und ausgelegt werden. Am 06.12.2024 findet wieder der Nikolausmarkt statt. Veranstalter ist die Stadt Kaub und die Planung dafür läuft. Am 17.11.2024 findet in der katholischen Kirche ein ökumenischer Gottesdienst zum Volkstrauertag statt. Es liegt eine Anfrage von Jugendlichen vor, den Jugendraum wieder zu aktivieren. Der entsprechende Ausschuss wird darüber beraten. In 2025 soll es 4-mal einen Weinstand in den Rheinanlagen geben. Veranstalter ist der Heimat- und Kulturverein und die Einnahmen sollen der Jugendarbeit zugutekommen.